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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．教育について (１)小学校の児童数について

①市内各小学校の児童数の推移について伺う。

(２)空き教室について

①市内各小学校の空き教室の実態は如何か。

②地域へ向けた空き教室の活用について伺う。

２．子育て支援について (１)待機児童について

①保育園における待機児童の現状は如何か。

②市立幼稚園での預かり保育に対するお考えは如何か。

(２)子育て支援について

①子育て支援ボランティアについて伺う。

②子育てメールマガジンの配信について伺う。

③総合保健福祉センター３階一般開放している部屋の遊具の

充実を求めるが如何か。

３．児童の安心、安全に (１)学校の防災・耐震化について

ついて ①学校施設の非構造部材の防災対策について伺う。

４．夢があふれる街づく (１)市の花「ヒマワリ」の活用について

りについて ①ヒマワリロード等の計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

２ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．郷土資料館について (１)資料の保管と展示に充分なスペースが、今以上に必要と考

えるが如何か。

(２)現資料館の耐震・耐久性は如何か。

(３)市内の旧家から寄贈、または預かった資料の整理の現状と、

見通しは如何か。

２．小型電子家電のリサ (１)小型電子家電を都市鉱山と位置づけ、リサイクルを各市町

イクルについて 村で実施するように法制化されたが、市の取り組みを伺う。

３．通学路について (１)子どもが安心・安全に通学できるよう、歩道がなく交通量

が多い通学路への対策を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

３ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．健康診査の充実策に (１)健康診査の受診の現状を伺う。

ついて (２)脳ドック検診導入について。

(３)胃ガン対策のピロリ菌、除菌について。

(４)節目検診の実施を求めるが如何か。

２．学力向上について (１)ＩＣＴの活用状況を伺う。

(２)電子黒板の導入推進を求める。

(３)全国学力テストについて伺う。

３．市税等の税源確保策 (１)納税の啓発活動について伺う。

について (２)落花生の郷やちまた応援寄付金の推進策を伺う。

(３)納税相談や多重債務の相談推進について伺う。

(４)徴収対策本部の今後の取り組みは如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

４ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．経済振興による魅力 (１)八街駅周辺の商業振興について

あふれる街づくりに ①近郊に大型店やアウトレットモールが出来ましたが、八街

ついて 市の商業動態をどの様に認識されていますか。また、小売

業の商店数、年間販売額、卸売店数、卸売年間販売額の推

移は如何ですか。

②八街駅の利用客が減少していますが、どの様に把握されて

いますか。

③一つの金融機関が北口に開設されますが、八街駅の周辺の

賑わいがないように見えるが如何認識されていますか。

④八街駅北口の市所有の土地の利用計画は、どの程度進んで

いますか。併せて北口開発の費用対効果についてはどの様

な認識をされていますか。

(２)工業の振興について

①八街市の製造事業所数、製造品出荷額、一工場当たりの製

造品出荷額等の推移は如何か。地場産業の振興や企業誘致

条例等を整備して、進出企業の受け入れ策を積極的に展開

すべきと思うが如何か。

(３)農業の振興について

①ＴＰＰへの対応は如何か。

②農業特区を申請して第６次産業化の推進を図るべきと思わ

れるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

５ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．ＴＰＰについて (１)ＴＰＰに参加した場合の影響について

①八街市への影響はどうか。

②「ＴＰＰに参加交渉阻止を」政府に要求を。

２．社会保障改悪と税の (１)社会保障の充実を

一体改革について ①生活保護基準の引き下げについて。

②「消費税増税阻止を」政府に要求を。

３．地域経済活性化を (１)太陽光発電で街づくりを

①財源確保につながるビジョンづくりを。

②積極的な遊休地の活用を。

(２)住宅リフォーム助成制度の予算増を

①２５年度の利用状況について。

②早急な予算の増額措置を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

６ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．地域防災計画の見直 (１)実効性のある計画に

しについて ①今後の修正のあり方について。

②被害軽減目標を明確に。

(２)市民への情報伝達について

①防災無線の聞こえない地域、高齢者・障害者への対策を。

(３)安全対策の強化を

①小・中学校に強化ガラスの導入を。

②市営住宅の安全対策について。

２．市民とすすめる生活 (１)クリーンセンターの運営方針について

環境行政を ①灰溶融炉の稼働中止を。

(２)市民との協働でゴミの減量化への取り組みを

①生ゴミの全廃を目指す取り組みを。

②雑紙の分別で資源化を。

③事業系ゴミの減量計画策定条例を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

７ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題について (１)地下水汚染対策について

①汚染地域の対策と浄水器の補助引き上げについて。

②水道の布設について。

２．高齢者が安心して暮 (１)軽運動のできる整備を

らせる街に ①軽運動のできる公園の器具整備を。

②散策コースと駐車場の整備を。

(２)高齢者世帯の支援を

①手助けする総合窓口の開設を。

(３)成年後見人について

①サポート体制の確立を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 古場 正春

８

質 問 事 項 要 旨

１．砂ぼこり (１)八街市の砂ぼこりは人災ではないのか。

(２)３月１３日の砂ぼこりの吹き溜まり及び撤去は何箇所か。

(３)砂ぼこりの撤去費用と撤去に関わった職員の延べ人数は。

また、土の量は何立方メートルか。

(４)平成２４年度の砂ぼこり対策として、ライ麦・エン麦・小

麦の３種類の種子の配付量は。

(５)連合会長、また、農家の皆さんに空き畑に種子を蒔いて頂

く様にお願いをしているのか。

(６)ドクターヘリの離発着するグラウンドに砂ぼこり防止の為

に芝生化は出来ないか。

２．酒々井ＩＣ開通とア (１)アウトレットモールが完成し、本市の商業への影響は。

ウトレットモール開 (２)酒々井ＩＣ開通とアウトレットモール開業後の本市の交通

業 渋滞の状況は。

３．八街ロードレース (１)ロードレース大会の過去１０年間の参加人数の推移は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

９

質 問 事 項 要 旨

１．市政改革 (１)議員定数について

①課長職職員の平均年齢及び基本給。

②皆で痛みを分かち合い財政の健全化と市民サービスの向上

を図るため市議会議員定数の３割削減について伺う。

２．被災地支援 (１)職員の派遣について

①東日本大震災被災地の復興が遅れている。塩釜市に職員を

派遣、復興の支援、友好都市の締結に向け下地づくりを行

う考えはないか伺う。

３．通学路問題 (１)通学路の安全対策

①忠魂碑公園の管理者及びブロック塀の改修について伺う。

４．空き家対策 (１)空き家条例について

①空き家条例に対する見解、解説について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１０ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)国道４０９号八街十字路渋滞解消

(２)四木大仙、ファミリーマート地先(市道 210 号線、116 号線

114 号線)の交差点改良と信号機設置

２．三世代が寄り添う暮 (１)三世代同居または寄り添う暮らしの推進で、地域と家庭の

らし・交流の推進 力の回復を

(２)増大する民生費抑制に効果のある三世代同居の推進を

３．地域の活力を活かし (１)福祉・教育・環境・防災防犯などあらゆる分野の活力を活

た取り組み かした、人財登録バンクの創設を

４．食育と家族の絆づく (１)全国で急速に広がりつつある「弁当の日」の実施

り

答 弁 要 求 者 市 長・教育委員会・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)八街特産物の啓発促進について

くり ①八街特産物のＰＲ活動促進状況について伺う。

②観光大使の設置と八街啓発促進活動の考えについて伺う。

(２)ふるさと納税について

①ふるさと納税の状況と今後の促進について伺う。

２．健康ですごせるまち (１)健康安全都市宣言の具体的な取り組みと計画について

づくり ①平成２４年度健康促進のための活動状況について伺う。

②平成２５年度健康促進のための計画とその経過について伺

う。

③健康促進のための食の指導員と食生活改善への考えについ

て伺う。

３．心の豊かさを感じる (１)子どもたちのための給食促進について

まちづくり ①地産地消による給食づくりの平成２５年度計画について伺

う。

②子どもたちの給食献立への関与や栄養士活動の実際につい

て伺う。

(２)給食費納入状況について

①平成２４年度の給食費納入状況と滞納の実際について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１２ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農業振興について (１)国の農林水産業の成長戦略に於ける本市の取り組みについ

て。

(２)野菜生産出荷安定法に於ける本市の指定野菜の詳細につい

て。

(３)春にんじんに於ける野菜指定産地の指定への取り組みにつ

いて。

(４)耕作放棄地の具体策について。

２．教育問題について (１)児童生徒の学力の現状と向上策について。

(２)平成２４年度の不登校児童生徒の現状について。

(３)平成２５年度の不登校児童生徒の改善対応策について。

(４)いじめ問題の現状と対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１３ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)いじめ問題

①ソーシャルワーカー導入について伺う。

(２)教育委員会の組織について

①教育長の役割及び責務について伺う。

(３)学力向上について

①週６日制導入について伺う。

(４)学校給食について

①食物アレルギーへの対応、対策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１４ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．市民が安全・安心で (１)防災計画について

住み易い街づくりに ①一時避難場所はどの様に考えているのか。

ついて ②計画が出来上がった後の具体的なマニュアル作りは、どの

様に考えているのか。

(２)道路・通学路について

①国道・県道の歩道整備は、どのくらい進んでいるのか。

②道路にある危険な電柱・標識の対策は。

③各学校から通学路の危険箇所改善の要望は、どの位ありど

の様に改善されているのか。

(３)犯罪防止について

①本市の犯罪数と対策はどの様に考えているのか。

２．活気ある街づくりに (１)活性化計画について

ついて ①市の花「ヒマワリ」を活用した計画はどの様な事を考えて

いるのか。

②市町村の花を本市と同じ「ヒマワリ」に制定している市町

村と交流が出来たら活性化につながると思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１５ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全な街づく (１)八街駅より酒々井アウトレットモールへのバス運行につい

り て

①現在の利用状況について伺う。

②本数の増便の考えはあるのか伺う。

(２)酒々井アウトレットモールが開業になり、市内の渋滞状況

について

①国道４０９号と住野十字路付近の状況について伺う。

②緩和対応策は具体的に何かあるのか伺う。

２．活力ある街づくり (１)八街駅周辺の活性化について

①北側の土地利用について対策は何かあるのか伺う。

②南側の空き店舗の動きはどの様になって来ているのか伺う。

③現在の商店街の動きに変化があるのか伺う。

④住野地先の商業地的な動きや話があるのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１６ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．消防団の充実につい (１)団員の現状について

て ①団員の年齢と定員割れの状況について伺う。

②市職員の消防団への加入状況について伺う。

(２)消防操法大会について

①出場分団について伺う。

(３)自衛消防組織について

①市役所内に自衛消防団を設置することについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


